



Spende an die Stadtteolfarm Huchting

Auf der letzten Sitzung im März 2024 beschlossen die Huchtinger Unternehmer der Stadtteolfarm Huchting eine Geldspende zu kommen zu lassen, um diese in Ihrer Arbeit zu unterstützen. Die Idee entsprang durch eine Diskussion und einen Zeitungsartikel sowie einen Beitrag im Fernsehen, der die Stadtteolfarm Huchting zum Thema hatte.

Die Stadtteolfarm Huchting wurde 1991 durch die Fernsehreihe „Jetzt oder Nie“ ins Leben gerufen. Die Farm sollte sich im Stadtteil als eine neue Anlaufstelle und Aufenthaltsort für Kinder und Jugendliche etablieren, damit diese in der Freizeit einen näheren Kontakt zu Natur erhalten und gleichzeitig mit anderen in Kontakt treten konnten.

Die Farm wurde sofort von den Kindern und Jugendlichen recht schnell angenommen. Zudem wuchs die Stadtteolfarm Huchting mit den Jahren und so konnte man auch das Angebot für alle Interessierten ausweiten. So können Kinder und Jugendliche dort lernen, wie man Tiere Artgerecht hält und wie diese Versorgt werden, es gibt die Möglichkeit dort ein Mittagessen zu bekommen, und den Kindern und Jugendlichen kann gezeigt werden, wo das Gemüse herkommt, wie es angebaut und geerntet wird.

Doch nicht nur Jugendliche kommen auf die Stadtteolfarm, sondern auch Schulklassen und selbst Erwachsene. Mittlerweile hat sich die Stadtteolfarm so weit in Huchting etabliert, dass es nun auch ein Programm für Erwachsene anbietet.

„Eine solche Institution in einem Stadtteil darf nicht den Sparzwängen zum Opfer fallen,“ so Kay Kisser, 1. Vorsitzender der Interessengemeinschaft Huchtinger Unternehmer e. V. „Wo sonst erfahren die Kinder noch, wo die Wolle herkommt, wie Sie verarbeitet wird und was man daraus alles herstellen kann.“

Um die Arbeit der Stadtteolfarm Huchting zu unterstützen, spendet die IHU e. V. einen Betrag in Höhe von 1.500,00 € für die Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen. Frau Sigrun Bösemann freute sich über die Spende, und führte die Gruppe über das weitläufige Gelände, zeigte z. B. einen Lehmbackofen, eine Werkstatt wo die Kinder und Jugendlichen lernen mit Holz umzugehen, welche Tiere wie und wo gehalten werden, sowie die Küche, wo Kinder unter Anleitung kochen und backen können.

Interessengemeinschaft Huchtinger Unternehmer e.V.
Goldener Reif 131
28259 Bremen
info@ihu-bremen.de
Tel.: 0421/84 80 53 75

Weiter Informationen rund um die Stadteifarm Huchting gibt es im Internet unter <https://stadteifarm.de/>. Die Mitarbeiter/-in der Stadteifarm würden sich freuen, wenn Sie dort einmal vorbeischaun.

Text: Kay Kisser
Bild: Ihu e. V.